



## Erfolgreich am Ball

Die Handballer der Breitunger Regelschule feiern Erfolge: Die Mannschaften der Wettkampfklasse (WK) II (Foto) errangen beim Schulamtsfinale „Jugend trainiert für Olympia“ in Saalfeld den ersten Platz. Da die Jungen und Mädchen der WK III kampflös weiterkamen, vertreten nun vier Breitunger Mannschaften das Schulamts beim Landesfinale in Eisenach und Bad Langensalza. Schulleiter Klee freut sich, „dass die sportliche Ausrichtung der Schule und die Kooperation mit der HSG Werratal Früchte trägt und den Schülern Erfolgserlebnisse beschert.“